

Mt 3, 13-17 Le baptême de Jésus

(Mc 1, 9-11 ; Lc 3, 21-22 ; Jn 1, 29-34)

« Celui-ci est mon Fils bien-aimé, celui qu'il m'a plu de choisir »

Ce texte nous révèle la Filiation, ce qui veut dire que nous sommes fils/fille de Dieu. Le Père nous l'a offert par Jésus.

Matthieu nous rapporte : « Celui-ci est mon fils, bien-aimé... ». La voix parle de Jésus à la troisième personne, donc pour les témoins et, à travers eux, à tout homme, donc aussi pour moi. Moi aussi je suis le/la bien-aimé(e), moi aussi je suis fils/fille du Père en Jésus.

Pour la réflexion et la prière :

Demandons la grâce d'une connaissance intérieure de Jésus, solidaire des hommes pécheurs. Demandons à l'Esprit Saint de nous rendre de plus en plus conscients de la filiation que le Père nous a offerte par Jésus.

- Jésus est parmi la foule des pécheurs.
- Je vois les signes de la filiation de Jésus.
- Je reconnais Jésus confirmé par le Père et par l'Esprit à la fois dans sa filiation humaine et divine.
- Comment ce récit me rejoint-il ? En quoi me concerne-t-il ?
- À quel déplacement suis-je invité ?
- Quelles sont pour moi aujourd'hui les conséquences de mon baptême ?
- Quels enthousiasmes, quelles réticences, quels obstacles par rapport à ces conséquences ?

Lire aussi

<https://ermitageb.com/wp-content/uploads/2024/04/mt-3-13-e28093-17-lc-3-21-et-22-le-bapteme-de-jesus-c-1.pdf>

Irmgard Böhm 2009